

Dir. Anton Ismail feiert Porzellan-Jubiläum bei der Raiffeisenbank Parkstetten eG

20-jähriges Betriebsjubiläum des Vorstandsvorsitzenden

Ein besonderer Meilenstein: Dir. Anton Ismail, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank Parkstetten eG, feierte Anfang Juli sein 20-jähriges Betriebsjubiläum. Die Würdigung seines Engagements und Einsatzes fand im Rahmen einer internen Ehrung statt, bei der sein Vorstandskollege Dir. Daniel Attenberger ihm im Namen des gesamten Teams Worte des Dankes und der Anerkennung überbrachte.

Unter dem treffenden Motto „Porzellan-Hochzeit“ – ein Sinnbild für Beständigkeit, Vertrauen und „bruchsichere Geduld“ – blickte Dir. Attenberger humorvoll, aber auch mit großer Wertschätzung auf die vergangenen Jahre und die Erfolge von Dir. Ismail zurück.

In seiner Ansprache betonte er: „Zwanzig Jahre in einem Unternehmen – das ist heute wie Porzellan: wertvoll, selten und etwas, das man mit Sorgfalt behandelt. Sie beweisen in Ihrem täglichen Tun Eleganz und Stabilität, wie bei einem guten Geschirr. Zudem setzen Sie sich seit 20 Jahren mit großem Engagement, Weitblick und viel Herzblut für unsere Bank, unsere Mitglieder und die Region ein.“

Als symbolisches Geschenk überreichten ihm seine Mitarbeiter eine Tasse mit einem humorvollen Spruch – passend zur „Porzellan-Hochzeit“ und seiner menschlichen Art. Die Tasse sorgte für herzliche Lacher und unterstrich den persönlichen Charakter der Feier.

Dir. Anton Ismail zeigte sich sehr dankbar für seine „Raiffeisenfamilie“ und fand ebenfalls wertschätzende Worte für die gute Gemeinschaft innerhalb der Bank und das ihm entgegengebrachte Vertrauen. „Ich freue mich schon jetzt auf alles, was noch kommt – gemeinsam mit meinem zuverlässigen und treuen Team“, so Ismail.



Bildunterschrift: Vorstand Daniel Attenberger gratuliert dem Vorstandsvorsitzenden Anton Ismail gemeinsam mit der Prokuristin Bettina Fischer zum 20. Jubiläum.